# 2022 0121 No28

そうです。 と言うとココア さらに飲み物 食べると温ま

自転車に乗る時はヘルメットをかぶろう 3年生の参加も大歓迎 「ヘルメット着用キャンペーン」実施 中、参加者にはヘルメット差し











春日井工科高 モデル校に 署が委嘱



個の贈呈式が同校であ 利用を促す活動のモデル校 あまり向上しなかった。署 時のヘルメット着用が県条 は同校などに自転車の安全 用率はそれ以前と比べて 昨年十月から自転車乗車

ヘルメットは市内の環境

につながれば」と期待した。 県内で三番目に多い二百七 - 十一月末に自転車利用 「高校生のヘルメット着用 署の橋本博史交通課長は

校に春日井署から委嘱さ

+ Ħ

ヘルメット百

エンジニアリング会社

ットを手にする生徒会長の 保浦さんをら=春日井市能 **変嘱状と寄贈されたヘルメ** 町の春日井工科高で

中

新聞で紹介されま

令和四年一月十二日付朝刊 (中日新聞社掲載許諾済)

呼び掛けていきたい」と話 分たち、そして、ドライ ットの着用など安全運転を ーの方々のためにもヘルメ を使う生徒が多いので、 光希さんは「通学に自転車 同校二年で生徒会長の保浦

和エネルフ」が寄贈した









キャンペーンに参加申し込みされた方にはヘルメット を無料でさし上げます。もちろん3年生も申込みできま す。すでに別のメーカーのヘルメットを持っている人も 申し込みできます。

是非、この機会にヘルメットの着用をお願いします。



## 安全で適正な利用の促進

### 大人も子供も乗車用ヘルメットを着用

自転車を利用するときは、<mark>乗車用ヘルメットを着用</mark>するよう努める

2021年4月1日から ヘルメットの購入補助制度 詳しくは窓口となるお住いの市町村にお問い合わせください。



- 自転車の安全で適正な利用に<mark>必要な知識と技能の習得</mark>に努める
- ●車両の運転者としての責任を自覚し、道路交通法その他の法令を遵守
- や他の車両の通行に配慮し、自転車の安全で適正な利用に努める



#### 1月13日神領小学校の3 年生が春工訪問、体験実習 と見学でにぎやかでした。

昨年12月の来校が大好評だったので、今度は班を入れ替え ての訪問です。みんな前回できなかった体験実習や乗り物に 乗ることが出来て大満足。説明を担当したのは各科の3年生 で小学生の対応にも慣れて楽しい行事になりました。





されました(新聞社掲載許諾済み 中日新聞(一月十四日付)で紹介

### 付けに挑戦。 神領小3年生と春日井工科高生

音に合わせてライトが点

ゲームのプログラミングに

、が電子回路の組み立てや

れ、神領小の三年生八十二 野町の春日井工科高で開か



講座が十三日、春日井市能 生がものづくりを体験する

高校生手は

高校生の手ほどきで小学

児童はんだ付け

同校三年の天野日湖さん 沿って走らせた。体験した けど楽しかった」と話し 児童は車の動きを制御する ローラーにして自動で動く せたり、ブロックをコント な機能をアプリ上で連結さ (<2)は「操作は難しかった ブロックを使い、コースに 仕組みを作ったりできる。 教育普及事業」の一環。 9る県の「あいちSTEM 理数工学系の人材を育成

けながら基板のはんだ付け 生徒者からアドバイスを夢 熊野町の春日井工科高で に挑戦する児童―春日井市

のプロックが持つさまざま

#### もいろいろあります、楽しみにしていてください。 今年のメッセ

徒らの助言を受けながら、 ョンづくりでは、児童が生

電子回路の基板へのはんだ

ーーユー」などの曲が流れ、

ハッピーバースデートゥ

光に見入っていた。

目井工科高では五年ほど前

MESHは、消しゴム大

使った車の模型の操作など

講座が開かれた。

メロディーイルミネーシ

SH」と呼ばれる仕組みを ーションの制作や、 滅するメロディーイルミネ

ME

メッセージだけではあ りません。今年も色々な 人がいろいろなパフォ マンスを披露していま す、お楽しみに。















頼まれます。

部活動公式戦の予定。応援よろしくお願いします。

部活動	日	会場	大会名
柔道	1/22	愛知県武道館	新人体育大会柔道競技 男子団体
剣道	1/29	露橋スポーツセンター	名南北剣道選手権大会
弓道	1/29	日本ガイシスポーツプラザ弓道場	新人体育大会弓道競技名北支部予選
ハンドボール	1/29,30	未定	名古屋地区高等学校ハンドボール大会
柔道	1/29	愛知県武道館	新人体育大会柔道競技 男子個人



が、その忘れ物とは・・ に来たと言うのです 報酬を受け取ります。 事を知りません。そこ 地下室に忘れ物を取り た家政婦がやって来て 冢政婦、運転手として して紹介し、家庭教師、 に自分の家族を別人と で四人家族は言葉巧み 家庭は裕福で人を疑う 家庭教師を依頼した ある日、以前働いてい

の日暮らしの毎日 から家庭教師の代行を 族はまともな収入もな く、半地下の路地でそ ンフレーズです。 全員失業中の四人家 ある日、息子が友人 これは映画。パラサイ 半地下の家族」のワ

絶対失敗しない